

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 5. Juni 2018

Waldfriedhof Zellhausen Erneuerung des Holzkreuzes auf dem Dach der Trauerhalle

Das Holzkreuz der Trauerhalle wurde am 04.06.2018 von der Trauerhalle geholt und im Bauhofbereich des Friedhofes eingelagert. Der Zustand ist leider so schlecht, dass eine Aufarbeitung des Holzkreuzes nicht mehr möglich ist.

Die Friedhofsverwaltung bemüht sich derzeit um ein Angebot und hofft das neue Holzkreuz schnell wieder an seinen gewohnten Platz anbringen zu können.

